

# Eks TNI AL Berondong Tembakan ke Mobil Polisi saat Hendak Ditangkap Terkait Narkoba

Category: Hukum

written by Redaksi | 22/02/2025



**ORINEWS.id** – Seorang mantan anggota TNI Angkatan Laut, Chandra alias Rudi, terlibat baku tembak dengan polisi saat hendak ditangkap terkait kasus narkoba.

Peristiwa itu terjadi di Perumahan Surya Mas, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Selasa (18/2/2025). Chandra berhasil melarikan diri dan kini masuk dalam daftar pencarian orang (DPO).

Kasat Narkoba Polres Asahan AKP Mulyoto menjelaskan, penangkapan bermula dari informasi terkait seorang pria bernama Ali Muda Nasution (45) yang diduga memiliki narkoba jenis sabu.

Polisi kemudian menyamar sebagai pembeli dan sepakat bertransaksi 4 kilogram sabu dengan harga Rp 920 juta di sebuah rumah di Kecamatan Datuk Bandar, Kota Tanjungbalai.

“Setelah memastikan adanya barang bukti, tim langsung melakukan penangkapan terhadap Ali Muda Nasution dan menyita empat bungkus plastik berisi sabu di dalam sebuah tas,” ujar

Mulyoto, Jumat (21/2/2025).

Saat diinterogasi, Ali mengaku mendapat pasokan sabu dari Chandra, seorang eks anggota TNI AL di Kisaran, Kabupaten Asahan.

Polisi kemudian bergerak ke rumah Chandra untuk melakukan penangkapan.

Saat polisi tiba di lokasi, rumah Chandra dalam keadaan terkunci. Sekitar pukul 15.00 WIB, Chandra keluar menggunakan sepeda motor.

Ketika polisi berusaha menghentikannya, ia tiba-tiba mengeluarkan pistol dari dalam tas dan menembaki mobil polisi.

“Chandra langsung melakukan penembakan berkali-kali ke arah petugas. Polisi sempat memberikan tembakan peringatan, namun tersangka terus menembak sambil melarikan diri ke arah Stadion Mutiara Kisaran,” ungkap Mulyoto.

Polisi yang bersembunyi di balik mobil berusaha menghindari tembakan dan melakukan pengejaran, namun Chandra berhasil melarikan diri.

Setelah kejadian, polisi menggeledah rumah Chandra dan menemukan enam bungkus plastik berisi sabu, satu pucuk senjata api jenis Baretta, serta 262 butir peluru kaliber 9 mm dan 100 butir peluru kaliber 7 mm.

Seorang perempuan bernama Lisa, yang mengaku sebagai istri Chandra, turut diamankan dalam pengeledahan.

Dari keterangan Ali, ia mengaku diperintahkan oleh Chandra untuk menjemput 10 kilogram sabu dari tengah laut pada Sabtu (15/2) dini hari dengan imbalan Rp 70 juta jika berhasil mengantarkan barang tersebut.

“Ali Muda Nasution menjemput sabu sebanyak 10 kilogram dari laut dengan menggunakan boat atas perintah Chandra,” terang

Mulyoto.

## **Eks TNI yang Dipecat**

Chandra alias Rudi diketahui merupakan mantan anggota marinir dengan pangkat terakhir Letnan Dua (Letda). Ia telah dipecat dari dinas militer sebelum terlibat dalam jaringan narkoba.

“(Chandra) adalah pecatan marinir, pangkat terakhirnya Letda,” kata Mulyoto.

Saat ini, polisi masih memburu Chandra dan mendalami jaringan narkoba yang melibatkan dirinya. Aparat kepolisian meminta masyarakat yang memiliki informasi terkait keberadaan Chandra untuk segera melapor.[source:jawapos]